

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 162

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 162

1953

**I. Nos. 2129-2137
II. No. 494**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 20 March 1953 to 31 March 1953*

No. 2129. United States of America and Bolivia:

Page

Exchange of notes constituting an agreement extending the co-operative program of education in Bolivia. La Paz, 1 August 1947 and 16 May 1949

Exchange of notes constituting an agreement extending for one year the co-operative program of education in Bolivia. La Paz, 6 July and 9 August 1948

Exchange of notes constituting an agreement extending for one year the co-operative program of education in Bolivia. La Paz, 28 and 29 July 1949 3

No. 2130. United States of America and Brazil:

Exchange of notes constituting an agreement relating to a co-operative program of rural education in Brazil. Rio de Janeiro, 21 January and 15 February 1946 21

No. 2131. United States of America and Paraguay:

Exchange of notes constituting an agreement extending the program of co-operative education in Paraguay. Asunción, 11 December 1947, and 3, 10 and 12 March 1948

Exchange of notes constituting an agreement extending for one year the program of co-operative education in Paraguay. Asunción, 30 June 1948

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 162

1953

**I. Nos. 2129-2137
II. No. 494**

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 20 mars 1953 au 31 mars 1953*

N° 2129. États-Unis d'Amérique et Bolivie:

Pages

Échange de notes constituant un accord prolongeant le programme de coopération en matière d'enseignement en Bolivie. La Paz, 1^{er} août 1947 et 16 mai 1949

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour un an le programme de coopération en matière d'enseignement en Bolivie. La Paz, 6 juillet et 9 août 1948

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour un an le programme de coopération en matière d'enseignement en Bolivie. La Paz, 28 et 29 juillet 1949

8

N° 2130. États-Unis d'Amérique et Brésil:

Échange de notes constituant un accord relatif à un programme de coopération en matière d'enseignement rural au Brésil. Rio-de-Janeiro, 21 janvier et 15 février 1946

21

N° 2131. États-Unis d'Amérique et Paraguay:

Échange de notes constituant un accord prolongeant le programme de coopération en matière d'enseignement au Paraguay. Assomption, 11 décembre 1947, et 3, 10 et 12 mars 1948

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour un an le programme de coopération en matière d'enseignement au Paraguay. Assomption, 30 juin 1948

- Exchange of notes constituting an agreement extending for one year the program of co-operative education in Paraguay. Asunción, 26 July and 30 August 1949
- Exchange of notes constituting an agreement extending for five years the co-operative program of education in Paraguay. Asunción, 18 September and 11 November 1950
- Exchange of notes constituting an agreement relating to additional financial contributions to the co-operative program of education in Paraguay. Asunción, 10 September and 29 November 1951 30
- No. 2132. United States of America and Honduras:**
- Exchange of notes constituting an agreement extending for five years the co-operative program of health and sanitation in Honduras. Tegucigalpa, 21 and 28 September 1950
- Exchange of notes constituting an agreement relating to additional financial contributions for the co-operative program of health and sanitation. Tegucigalpa, 7 and 14 August 1951 85
- No. 2133. United States of America and Mexico:**
- Exchange of notes constituting an agreement relating to employment in the United States of America of Mexican agricultural workers. Mexico, 11 August 1951 103
- No. 2134. United States of America and Yugoslavia:**
- Exchange of notes constituting an agreement relating to mutual defense assistance. Belgrade, 17 April 1951 173
- No. 2135. Belgium and Austria:**
- Cultural Agreement. Signed at Brussels, on 17 October 1952 183
- No. 2136. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland (acting on behalf of Fiji) and New Zealand:**
- Exchange of notes constituting a defence agreement. Wellington, 28 October 1948, and Suva, 12 November 1948 197
- No. 2137. Israel and Federal Republic of Germany:**
- Agreement (with schedule, annexes, exchanges of letters and protocols). Signed at Luxembourg, on 10 September 1952 205

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour un an le programme de coopération en matière d'enseignement au Paraguay. Assomption, 26 juillet et 30 août 1949

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour cinq ans le programme de coopération en matière d'enseignement au Paraguay. Assomption, 18 septembre et 11 novembre 1950

Échange de notes constituant un accord relatif à des contributions financières supplémentaires au titre du programme de coopération en matière d'enseignement au Paraguay. Assomption, 10 septembre et 29 novembre 1951 31

N° 2132. États-Unis d'Amérique et Honduras:

Échange de notes constituant un accord prolongeant pour cinq ans le programme de coopération en matière de santé et d'hygiène au Honduras. Tegucigalpa, 21 et 28 septembre 1950

Échange de notes constituant un accord relatif à des contributions financières supplémentaires au titre du programme de coopération en matière de santé et d'hygiène. Tegucigalpa, 7 et 14 août 1951 85

N° 2133. États-Unis d'Amérique et Mexique:

Échange de notes constituant un accord relatif à l'emploi aux États-Unis d'Amérique de travailleurs agricoles mexicains. Mexico, 11 août 1951 103

N° 2134. États-Unis d'Amérique et Yougoslavie:

Échange de notes constituant un accord relatif à l'aide pour la défense mutuelle. Belgrade, 17 avril 1951 173

N° 2135. Belgique et Autriche:

Accord culturel. Signé à Bruxelles, le 17 octobre 1952 183

N° 2136. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord (agissant pour les îles Fidji) et Nouvelle-Zélande:

Échange de notes constituant un accord de défense. Wellington, 28 octobre 1948, et Suva, 12 novembre 1948 197

N° 2137. Israël et République fédérale d'Allemagne:

Accord (avec tableau, annexes, échange de lettres et protocoles). Signé à Luxembourg, le 10 septembre 1952 205